

Der NSU in den Medien

**Spur in Mordserie führt
Sportwettmafia**

Wie wurde in den Medien über die Mordserie berichtet ehe öffentlich wurde, dass hinter den Verbrechen der NSU steckte?
Welche Berichterstattung erfahren wir heute?
Und welche Lehren ziehen Journalisten_innen und Leser_innen, jede und jeder von uns daraus?

Ergebnisse der diesbezüglichen Studie der Otto-Brenner-Stiftung wird Prof.Dr. Fabian Virchow (Hochschule Düsseldorf Schwerpunkt Rechtsextremismus/ Neonazismus) vorstellen.

Im Anschluss diskutieren mit dem Publikum:

- Annette Ramelsberger (Süddeutsche Zeitung, Berichterstattung zum NSU-Prozess)
- Seda Basay-Yildiz (Rechtsanwältin der Nebenklage einer Opferfamilie)
- ein/e Vertreter_in der Polizei (angefragt)



**22. November 2016
um 19.00 Uhr
im Gewerkschaftshaus,
Ludwig-Koch-Saal
(Schwanthalerstr. 64)**



in Kooperation mit der Fachstelle
demokratische Jugendbildung
des KJR München-Stadt